

Parachutisme. Kemp-Air brille en précision

Le Télégramme Quimper - Publié le 19 avril 2017



Le podium du classement individuel, avec Hervé Coz sur la plus haute marche.

La deuxième étape du championnat de Bretagne 2017 de parachutisme en précision d'atterrissage (PA) a eu lieu ce week-end sur l'aérodrome de Vannes-Meucon. Elle a réuni l'ensemble des compétiteurs bretons et quelques équipes extérieures.

L'équipe finistérienne de l'École de parachutisme Bretagne-Atlantique (EPBA/Kemp-Air Parachutisme), composée d'Albert Séguinot, Jef Le Mat, Daniel Chevalier et Hervé Coz s'est classée 2e, derrière Angers et devant Lorient et Saint-Nazaire.

En individuels, Hervé Coz a remporté la compétition devant Michel Mathieu (Angers) et Didier Lemaire (Angers). Jef Le Mat s'est classé 8e et Daniel Chevalier 9e.

Le but de cette compétition était de se poser, à chacun des sauts des six manches, au plus près d'une cible d'atterrissage électronique, où les compétiteurs sont mesurés de 0 à 20 cm.

La 3e étape de ce championnat sera organisée par l'École finistérienne à Névez, sur la plage de Tahiti, les 29 et 30 juillet, et la dernière étape aura lieu à Lorient-Kerpape les 2 et 3 septembre.

À noter que l'école finistérienne, basée sur l'aérodrome Bretagne-Atlantique de Scaër-Guiscriff, est ouverte pour la formation des débutants, les sauts d'entraînement, de loisir et les sauts d'initiation et de découverte de la chute libre.

Contacts

Tél. 06.67.88.03.09 ou 06.89.81.14.55. Mél. epbeguiscriff@gmail.com. Site : epba-parachutisme.sportsregion.fr.